



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Mittwoch:

Gerbstedt / Garagenbrand

In der Fahrzeuggarage kam es am gestrigen Abend zu einem Brandausbruch. Dabei wurde ein Anhänger vollständig und ein Moped Simson S 50 teilweise beschädigt. Weitere Fahrzeuge konnte der Garagennutzer rechtzeitig in Sicherheit bringen, bevor sie Opfer der Flammen wurden. Die Feuerwehr konnte den Brand löschen. Nach ersten Erkenntnissen kam es zu einem technischen Defekt an einem technischen Gerät, welches in der Garage genutzt wurde.

Osterhausen / Bedrohung

Der Zusteller eines Lieferdienstes wurde am gestrigen Nachmittag von drei Personen verbal und durch Gestiken bedroht. Grund soll die Parksituation des Zustellfahrzeuges gewesen sein, welche den Tatverdächtigen missfiel. Der Zusteller verließ den Ort mit seinem Transporter und wurde kurz vor dem Ortseingang Kleinosterhausen von den ihn verfolgenden PKW der drei Männer im Alter von 27, 32 und 36 Jahren gestoppt und am Weiterfahren gehindert. Um hier die Konfrontation mit den Tatverdächtigen aus dem Wege zu gehen, setzte der 26-jährige Zusteller seinen Wagen zurück und kollidierte mit einem PKW der Tatverdächtigen. Die Polizei wurde gerufen und löste die Situation.

Hettstedt / Anhänger entwendet

In der Nacht zum Mittwoch wurde ein Anhänger beladen mit einem Großhücker von einer Parkfläche in der Promenade entwendet. Der Anhänger mit Ladung wurden am Dienstagnachmittag gegen 15:30 Uhr von Mitarbeitern der geschädigten Firma auf Höhe der Gartenanlage abgestellt. Der geschätzte Diebstahlschaden liegt bei über 70.000 Euro.

Verkehrslage

Sangerhausen / Schützenplatz / 23.01.2024 14:14 Uhr

Beim Befahren eines Supermarktparkplatzes blieb ein Transporter mit dem Fahrzeugdach an der Höhenbegrenzung für eine Unterführung hängen und verursachte dabei einen Gesamtschaden von ca. 30.000 Euro. Der 56-jährige Fahrer wurde leicht verletzt. Der Crafter hatte die maximale Höhenbegrenzung von 2,10 m deutlich überschritten.

Berga / Buchenweg / 23.01.2024 14:49 Uhr

Aus noch ungeklärter Ursache stürzte ein Kradfahrer mit seiner Maschine. Der 23-Jährige wurde dabei schwer verletzt und kam zur medizinischen Versorgung in eine Klinik. Am Fahrzeug entstand geringer Sachschaden.

Eisleben / Nußbreite / 24.01.2024 07:05 Uhr

Im Kreisverkehr Hohetorstraße kollidierten auf Grund eines Vorfahrtsfehlers am Morgen zwei PKW. Dabei entstand lediglich Sachschaden von ca. 4.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de